

**Esencia:** Dulces hijos, solo vosotros sabéis acerca de esta obra de felicidad y pesar. Durante medio ciclo hay felicidad, y durante el otro medio hay pesar. El Padre viene para eliminar vuestro pesar y concederos felicidad.

**Pregunta:** ¿Cómo algunos hijos tocan sus propias trompetas para complacer sus corazones?

**Respuesta:** Algunos piensan que se han hecho perfectos, que están *completamente* preparados. Pensando esto, complacen su corazón. A esto se le llama “Tocar su propia trompeta” (considerarse uno mismo muy inteligente). Baba dice: Dulces hijos, todavía se tiene que poner mucho empeño. Cuando os hagáis puros, también será necesario un mundo puro. Se tiene que establecer el reino. Nadie puede regresar al hogar solo.

**Canción:** Tú eres la Madre y el Padre.

Om shanti. Hijos, habéis recibido vuestra propia presentación. El Padre dice: Todos somos almas. Todos son seres humanos. Si alguien es grande o pequeño, un *presidente*, un rey o una reina, todos son seres humanos. El Padre dice: Cada uno es un alma y Yo soy el Padre de todas las almas. Por eso me llaman el Padre Supremo, el Alma Suprema, es decir, el *Supremo*. Hijos, sabéis que Él es el Padre de vosotras las almas, que todos sois *hermanos*, y que a través de Brahma, hay un clan alto o bajo de vosotros, hermanos y hermanas. Todas las almas son almas. Solo vosotros entendéis esto. La gente no entiende nada. El Padre se sienta aquí y os explica a todos vosotros. Nadie más conoce al Padre. La gente canta: “¡Oh Dios!” “¡Oh Madre y Padre!”, porque tiene que haber alguien que es el más Elevado en lo Alto. Él es el Padre de todos, el Único que concede felicidad. Vosotros sabéis sobre esta obra de felicidad y pesar. La gente cree que hay felicidad un momento y pesar al siguiente. No entienden que hay felicidad durante medio ciclo y después pesar, durante la otra mitad. Están las etapas satopradhan, sato, rajo y tamo. Nosotras almas vivimos en nuestra morada de silencio. Allí, todas las almas son oro auténtico. Nadie allí podría tener ninguna *aleación* en él. Aunque cada alma tiene su propio *papel* grabado en ella, todas las almas permanecen puras. Ningún alma impura puede existir allí. Actualmente, no pueden existir almas puras aquí. Vosotros, la decoración del clan Brahmin, os estáis haciendo puros. Ahora no os llamaríais deidades. Ellas son completamente sin vicios. A vosotros no se os llamaría completamente sin vicios. No importa quien sea, a nadie se le llamaría así excepto a las deidades. Solo vosotros escucháis estas cosas de la boca del Océano del Conocimiento. También sabéis que el Océano de Conocimiento viene solo una vez. Los seres humanos vienen otra vez mediante el renacimiento. Algunos, después de escuchar este conocimiento, se llevan consigo esos sanskares cuando se van. Después vuelven aquí y empiezan a escucharlo otra vez. Por eso, cuando solo tienen de seis a ocho años de edad, tienen muy buen entendimiento, porque las almas son las mismas; disfrutan escuchando este conocimiento. Esas almas entienden que están recibiendo otra vez el conocimiento del Padre. Tienen esa felicidad internamente. Se vuelven inteligentes y empiezan a enseñar a otros, lo mismo que los soldados que se llevan sus sanskares con ellos y son felices involucrándose en su servicio desde la infancia. Ahora tenéis que esforzaros para convertirlos en los amos del mundo nuevo. Explicad a todos: podéis convertirlos en los amos del mundo nuevo o de la tierra del silencio. La tierra del silencio es vuestro hogar desde donde venís aquí para representar vuestros *papeles*. Nadie sabe esto, porque nadie sabe nada tampoco sobre las almas. Vosotros tampoco sabíais que vinisteis aquí desde el mundo incorporal, que sois puntos de luz. Aunque los sannyasis dicen que hay una *estrella* maravillosa

resplandeciendo en el centro de la frente, sus intelectos creen que un alma tiene una forma grande. Al hablar de saligrams, consideran que las almas tienen una forma enorme. Un alma es un saligram. Cuando se crea un fuego de sacrificio, crean saligrams grandes. Cuando los adoran, mantienen en su intelecto la forma de un saligram enorme. El Padre dice: Todo eso es ignorancia. Solo Yo os doy este conocimiento. Nadie más en el mundo entero os puede dar este conocimiento. Nadie explica que un alma es un punto y que el Alma Suprema también es un punto. Dicen que Dios es la forma de luz eterna, el elemento brahm. Consideran que el elemento brahm es Dios, pero también se llaman a sí mismos Dios. Dicen que cada uno adopta la forma de un alma diminuta para representar un *papel*, y que después se funden en la gran luz. ¿Qué ocurre después de fundirse en eso? Sus *papeles* también se fundirían, así que eso debe ser completamente *erróneo*. El Padre ha venido ahora para daros liberación en la vida en un *segundo*. Luego, después de medio ciclo bajando la escalera, entráis en una vida de atadura. Después viene el Padre y os da una vida de liberación. Por eso se le llama el Otorgador de Salvación para todos. Por tanto recordad al Padre, que es el Purificador. Solo recordándole os haréis puros. De lo contrario, no podéis haceros puros. Solo el único Padre es el más Elevado en lo Alto. Muchos hijos piensan que se han hecho perfectos, que están *completamente* preparados. Complacen sus corazones pensando esto. Es como si estuviesen tocando sus propias trompetas. Baba dice: Dulces hijos, todavía tenéis que poner mucho empeño. Cuando os hayáis hecho puros, se necesitará un mundo puro para vosotros. Nadie puede regresar solo al hogar. No importa lo rápidamente que alguien intente hacerse karmateet, eso no es posible todavía. También se tiene que establecer el reino. Incluso cuando un *estudiante* llega a ser muy inteligente en sus estudios, los exámenes solo pueden hacerse en el *momento* correcto. Los exámenes no pueden hacerse más pronto. Aquí es lo mismo. Cuando llegue el momento, saldrán los *resultados* de vuestro estudio. No importa el buen empeño de alguien, él no puede decir que esté *completamente* preparado. No, ni una sola alma puede hacerse todavía 16 grados celestiales completos. Aún se tiene que poner mucho empeño. No complazcáis a vuestro corazón simplemente pensando que os habéis hecho completos. No, tenéis que haceros completamente perfectos al final. No toquéis vuestra propia trompeta. Todavía se tiene que establecer el reino entero. Sí, se entiende que queda muy poco *tiempo*. Se han inventado todos los misiles. Al principio, llevó *tiempo* crearlos, pero ahora que tienen esa *práctica*, pueden hacerlos rápidamente. Todo eso también está fijado en el *drama*. Continúan fabricándose *bombas* para la destrucción. La palabra “misiles” también se menciona en el Gita. Se dice en esa escritura que emergió hierro del estómago de alguien y que sucedió tal y cual cosa. Todas esas historias son falsas. El Padre viene y explica: Se les llama *misiles*. Ahora tenemos que cambiar de tamopradhan a satopradhan, antes de que tenga lugar la destrucción. Hijos, sabéis que pertenecíais a la religión original eterna de las deidades, que erais oro real. A Bharat también se le llamó la Tierra de la Verdad. No obstante, ahora se ha convertido en una tierra de la falsedad. También el oro es auténtico o falso. Ahora, vosotros hijos sabéis cuál es la alabanza del Padre: es la Semilla del árbol del mundo humano, la Verdad y el Ser Viviente. Anteriormente, simplemente cantabais esto. Ahora entendéis que el Padre os está llenando con todas las virtudes. El Padre dice: En primer lugar, permaneced en la peregrinación del recuerdo. Recordadme y vuestro karma negativo se eliminará. Mi nombre es el Purificador. Ellos incluso cantan: ¡Oh Purificador, ven! No obstante, ¿qué hace Él cuando viene? Nadie lo sabe. No puede haber solo una Sita; todos vosotros sois Sitas. El Padre os dice cosas ilimitadas a fin de llevaros a lo ilimitado. Entendéis con vuestros intelectos ilimitados que no importa que seáis *hombre* o *mujer*, todos sois Sitas. Todos estáis en la cárcel de Ravan. Rama (Dios) viene y os libera a todos de la cárcel de Ravan. Ravan no es un ser humano. Se ha explicado que hay cinco vicios en todos. Por esa razón a este mundo se le llama el reino de Ravan. Su mismo nombre es el *mundo sin vicios*, mientras que este, es un *mundo vicioso*. Cada uno tiene un nombre diferente.

Esto es un burdel, mientras que ése es el Templo de Shiva. Lakshmi y Narayan eran los amos de ese mundo sin vicios. La gente viciosa va y se reverencia ante esos ídolos. Los reyes viciosos van y se reverencian ante los ídolos de los reyes sin vicios. Solo vosotros sabéis esto. La gente ni siquiera conoce la duración del ciclo. Por tanto, ¿cómo podría conocer cuándo empezó el reino de Ravan? Tiene que ser mitad y mitad. ¿Cuándo dicen que empieza el reino de Rama y cuándo empieza el reino de Ravan? Están completamente confundidos sobre esto. Ahora el Padre explica: Este ciclo de 5000 años continúa girando. Ahora sabéis que representáis vuestros *papeles* de 84 nacimientos y después regresáis al hogar. También renaceréis en las edades de oro y plata. Ese es el reino de Rama. Después vais al reino de Ravan. Esta obra es sobre victoria y derrota. Lográis victoria y os convertís en los amos del paraíso. Después sois derrotados y os convertís en los amos del infierno. El paraíso está separado del infierno. Cuando alguien muere, dicen que se ha ido al paraíso. Vosotros ya no decís esto porque ahora sabéis cuando existe el paraíso. Otros dicen que fulano de tal se fundió en la luz o que se fue al nirvana. Vosotros decís que nadie puede fundirse en la luz. Solo el Único ha sido recordado como el Otorgador de Salvación para todos. A la edad de oro se le llama el paraíso. Ahora es el infierno. Esto es algo de Bharat únicamente. No hay nada del paraíso arriba. En el Templo de Dilwala, el paraíso está representado arriba, en el techo. Por tanto la gente cree que realmente el paraíso debe estar arriba. ¿Cómo podrían los seres humanos vivir en el techo? Son completamente budhus. Ahora vosotros se lo explicáis todo a ellos muy *claramente*. Sabéis que fuisteis residentes del paraíso aquí y que también os convertisteis en residentes del infierno aquí. Ahora tenéis que convertirlos de nuevo en residentes del paraíso. Este *conocimiento* es sobre cambiar de un ser humano en Narayan. Esa gente recita la historia de convertirse en el verdadero Narayan. No recitan la historia de convertirse en Rama y Sita; es la historia de convertirse, de un ser humano, en Narayan. La posición más elevada es la de Lakshmi y Narayan. El otro es dos grados menos. Tenéis que esforzaros para reivindicar una posición alta. Por tanto, si no ponéis empeño, os convertís en parte de la dinastía de la luna. Cuando la gente de Bharat se hace impura, olvidan su propio dharma. Aunque los *cristianos* también se han hecho tamopradhan, de ser sato, al menos ellos todavía pertenecen a la comunidad *cristiana*. Los del dharma original eterno de la comunidad de las deidades, se llaman a sí mismos hindúes. Ni siquiera entienden que originalmente pertenecían al dharma de las deidades. Es *sorprendente*. Cuando les preguntáis quién estableció la religión hindú, se quedan confusos. Adoran a las deidades. Por tanto, deben pertenecer al dharma de las deidades. No obstante, no entienden nada. Esto también está fijado en el *drama*. Todo este *conocimiento* está en vuestros intelectos. Sabéis que al principio estaba la dinastía del sol y que las demás religiones vienen después. Continuáis teniendo renacimiento. Algunos de vosotros sabéis esto con precisión. Incluso en las *escuelas*, el conocimiento se asienta muy bien en los intelectos de algunos *estudiantes*, pero no tan bien en los intelectos de otros. Aquí también, a los que suspenden se les llama guerreros. Por tanto, se convierten en parte de la dinastía de la luna. Eso es dos grados menos; no pueden hacerse perfectos. Esta *historia y geografía* ilimitadas están en vuestros intelectos. Los estudiantes estudian *historia y geografía* limitadas en la *escuela*, pero no saben del mundo incorporal ni de la región sutil. Esto no está en los intelectos de los sabios y hombres santos, etc. Vuestros intelectos entienden que nosotras, las almas, residimos en el mundo incorporal. Este es el mundo corporal. Este *conocimiento* completo está en vuestro intelecto. Este ejército es el de los que giran el disco de la autorrealización. Este ejército recuerda al Padre y el ciclo. Vuestros intelectos tienen este conocimiento, pero vosotros no tenéis ningún tipo de armas, etc. Habéis sido ilustrados sobre vosotros mismos mediante este conocimiento. El Padre os da el conocimiento del Creador y del principio, el medio y el final de la creación. Las directrices del Padre son: Ahora recordad al Creador para que se pueda eliminar vuestro karma negativo. Hasta el punto que os convirtáis en los que giran el disco de la

autorrealización e inspiréis a otros a hacerse iguales, y cuanto más *servicio* hagáis, de acuerdo a ello, recibiréis una posición alta. Este es un asunto *común*. Debido a que el nombre de Shri Krishna fue insertado en el Gita, olvidasteis al Padre. A Shri Krishna no se le puede llamar el Padre. Recibís la herencia del Padre. Al Padre se le llama el Purificador. Solo cuando Él viene podemos volver a nuestra morada de silencio. La gente se golpea tanto su cabeza para lograr liberación. Vosotros les explicáis muy fácilmente. Decidles: el Alma Suprema es el Purificador. Por tanto, ¿para qué os bañáis en el Ganges? Van a sentarse a las orillas del Ganges porque quieren morir allí. En Bengal, cuando alguien está a punto de morir, la gente le lleva al Ganges y canta el nombre de “Hari” (Dios). Creen que entonces esa alma se libera. Esa alma dejó el cuerpo, pero no se hizo pura. Solo el Padre puede purificar a las almas. Por eso la gente le clama solo a Él. El Padre dice: Ahora, recordadme y vuestro karma negativo se eliminará. El Padre viene y renueva este mundo viejo; Él no crea un mundo nuevo. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a vosotros hijos espirituales.

**Esencia para el dharna:**

1. Llenaos con las virtudes del Padre. Esforzaos para haceros *completamente* puros antes del examen. No toquéis vuestra propia trompeta.
2. Sed los que giran el disco de la autorrealización y capacitan a otros a convertirse en lo mismo. Recordad al Padre y el ciclo. Escuchad las cosas ilimitadas que os dice el Padre ilimitado y mantened vuestro intelecto en lo ilimitado. No lo mantengáis en lo limitado.

**Bendición:** Que logréis victoria sobre las situaciones adversas con vuestro estado original y os convirtáis en una joya victoriosa de la edad de la confluencia.

La forma de lograr la victoria sobre situaciones adversas es adoptar vuestro estado original. Ni siquiera ese cuerpo es vuestro, no sois vosotros. Vuestro estado original y vuestro dharma original, os capacitan para experimentar felicidad. Cualquier religión de la materia, es decir, cualquier religión externa o conciencia del cuerpo os hace experimentar un tipo de pesar u otro. Los que mantienen constantemente su estado original, experimentan felicidad constantemente; ninguna ola de pesar puede venir a ellos. Ellos se convierten en joyas victoriosas de la edad de la confluencia.

**Eslogan:** Terminad cualquier flujo *poderoso* de pensamientos de desperdicio con el poder de la transformación.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Señal Avyakt: Permaneced constantemente victoriosos con la conciencia de la forma combinada.**

La gente dice: donde sea que miro, solo te veo a Ti, y nosotros decimos: “Cualquier cosa que hacemos y donde sea que vayamos, el Padre siempre está con nosotros”, es decir, Tú estás con nosotros. Así como vuestro deber está con vosotros, de la misma forma, El que os inspira a llevar a cabo esa tarea está constantemente con vosotros. Karanhar (el que hace) y Karavanhar (El que os inspira a hacerlo), ambos están combinados.